

Premio de la paz - Mediterráneo - 05/12/2017



PREMIO DE LA PAZ

El director honorífico de la Cátedra Unesco de Filosofía para la Paz, **Vicent Martínez Guzmán**, ha recibido el primer reconocimiento Francisco A. Muñoz por la Asociación Española de Investigación para la Paz por su gran trayectoria pedagógica, investigadora y personal. El acto de entrega tuvo lugar en Madrid el día 2 de diciembre y recogió el galardón **Irene Comins Mingol**, directora del Instituto Interuniversitario de Desarrollo Social y Paz (UJI). Enhorabuena.